
ACTA DE LA DECIMOQUINTA SESION ORDINARIA DE LA COMISIÓN 

EDILICIA DE MERCADOS Y CENTRALES DE ABASTOS. 

REGIDOR PRESIDENTE SALVADOR HERNÁNDEZ: Muy buenos días, 

Agradezco la presencia de mis compañeras regidoras y Regidor, que nos 

acompañan. 

Siendo las 11 horas con 23 minutos del martes 13 de diciembre del 2022 nos 

reunimos en la Salón "Miguel lbarra" dentro del Ayuntamiento de Guadalajara para 

dar inicio a la decimoquinta Sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Mercados y 

Centrales de Abastos, de acuerdo a lo dispuesto en los artículos 103 y 11 O 

fracción I del Código de Gobierno Municipal de Guadalajara. 

En mi carácter de Presidente de la Comisión Edilicia convocante y en desahogo 

del primer punto del Orden del Día, me dispongo a tomar la asistencia a los 

miembros de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos. 

• Regidora vocal Karla Andrea Leonardo Torres. Presente.

• Regidora vocal Patricia Guadalupe Campos Alfara. Presente.

• Regidora vocal Sofía Berenice García Mosqueda. Presente.

• Regidor vocal Rafael Barrios Dávila. Presente.

Y con el de la voz, estamos todos los regidores presentes, por lo que existe 

quórum legal para sesionar y por lo tanto, las decisiones que se tomen serán 

válidos y legales para este ayuntamiento. 

Le pido al Secretario Técnico dé lectura al orden del día estipulado para esta 

sesión. 

SECRETARIO TÉCNICO FELIPE LOZANO: Claro que sí presidente. 



11. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA PROPUESTO.

Orden del día. 

l. Lista de asistencia y declaración de quórum legal.

11. Lectura y aprobación del Orden del día propuesto.

111. Lectura y en su caso aprobación del acta de la decimocuarta sesión

ordinaria de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos celebrada el 

25 de Noviembre de 2022. 

IV. Asuntos Varios.

V. Clausura de los trabajos de la sesión.

SECRETARIO TÉCNICO FELIPE LOZANO: Es cuanto Presidente. 

REGIDOR PRESIDENTE SALVADOR HERNÁNDEZ: Toda vez que ha sido 

desahogado el punto primero y se le ha dado lectura al orden del día propuesto 

para efectos de esta sesión, pregunto si existe alguna observación. 

Pongo a consideración a los miembros de la comisión manifestar en votación 

económica si es de aprobarse el orden del día propuesto para esta sesión. 

APROBADO 

Le pido al secretario enuncie el siguiente punto del orden del día. 

SECRETARIO TÉCNICO FELIPE LOZANO: Presidente, el tercer punto es: 

• Lectura y en su caso aprobación del acta de la decimocuarta sesión

ordinaria de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos celebrada el 

25 de Noviembre de 2022. 

REGIDOR PRESIDENTE SALVADOR HERNÁNDEZ: Les pregunto si es de 

aprobarse el acta de la decimocuarta sesión ordinaria, misma que fue enviada de 



forma digital, previo a esta sesión y se propone la dispensa de lectura de la 

misma. 

APROBADO 

Le pido al secretario enuncie el siguiente punto del orden del día. 

SECRETARIO TÉCNICO FELIPE LOZANO: Presidente, el cuarto punto del orden 

del día es Asuntos varios. 

En este tema de asuntos varios se solicitó en la anterior sesión, que se enviaran 

oficios requiriendo el proyecto que se tiene contemplado para el Mercado Libertad, 

San Juan de Dios. Les comenté que se hizo una mesa de trabajo porque parece 

que existe la intención de intervenir el Mercado, esta solicitud se envió al Mtro. 

Alfredo Aceves Fernández, Coordinador General de Desarrollo Económico; 

también se envió al Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar, Director de Obras 

Públicas, y al Director de Mercados, el Lic. Ignacio Mestas Gallardo. Esto para que 

nos den un escenario de tiempo y obra de este proyecto ante esta Comisión, que 

venga y nos platiquen sobre esto. ¿Qué les parece? La intención es que todos 

estemos enterados, los retos y problemáticas de este mercado y participáramos 

todos los integrantes de nuestra comisión, la verdad, los retos de este mercado y 

otros los hemos enfrentado todos, no solamente el presidente de esta comisión. 

REGIDOR VOCAL RAFAEL BARRIOS DÁVILA: O que vengan a la comisión, 

que se presenten ellos y nos expongan en que consiste el proyecto. 

REGIDOR PRESIDENTE SALVADOR HERNÁNDEZ: Es correcto Rafa. Les 

consulto a las y al regidor integrantes de esta comisión si existe algún asunto que 

gusten tratar. 

Le pido al secretario enuncie el siguiente punto del orden del día. 

SECRETARIO TÉCNICO FELIPE LOZANO: Presidente, el quinto punto del orden 

del día, clausura de los trabajos de la sesión. 



REGIDOR PRESIDENTE SALVADOR HERNÁNDEZ: No habiendo pues otro 
asunto a tratar, agradezco la asistencia de todos ustedes. Siendo las 11 horas con 
29 minutos del día martes 13 de diciembre del 2022. 

ATENTAM ENTE 

GUADALAJARA, JAL., a 13 de Diciembre del 2022. 

Presidente de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos 
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